

AUTOMOBILE/R&D : Un projet porté par le Pôle Véhicule du Futur récompensé à l'échelon européen

À l'occasion de la Conférence des Clusters européens "Connecting Ecosystems : Bridge. Inspire. Change." organisée par la Présidence roumaine de l'Union européenne à Bucarest en mai dernier, le projet européen EACN (*European Automotive Cluster Network for Joint Industrial Modernisation Investments*) porté par le [POLE VEHICULE DU FUTUR](#) / T : 03.89.32.76.44 (siège à Etupes/25) en collaboration avec 5 autres clusters européens, a remporté le prix du projet ESCP-S3 de l'année 2019. Les projets ESCP-S3 ont pour but de participer à la réalisation en région des stratégies de spécialisation intelligentes. En l'occurrence, le projet EACN vise à aider les PME de l'automobile dans leur modernisation industrielle en promouvant les collaborations européennes sur des projets de R&D ou d'investissement. www.vehiculedufutur.com